

Frauen 1

4 : 4

KC Athena Freiburg : KSV Hölzlebruck

Ayleen 599 / 1 MP, Alisa 592 / 1 MP, Nicole 65, Lilo 537, Claudia 518, Jessica 509

Wie schon im letzten Jahr lieferte sich auch diese Saison wieder unsere erste Frauenmannschaft ein hochspannendes Duell auf Topniveau gegen den KC Athena. Im Startpaar gingen Lilo, Nicole und Alisa für uns auf die Bahn, alle drei zauberten tolle Zahlen auf die Bahn. Lilo und Nicole konnten trotz starker Zahlen leider ganz knapp ihre Punkte nicht machen. Während Lilo und ihre Gegnerin das Kunststück gelang gleich zweimal den Satzpunkt zu teilen (jeweils 0,5) und Lilo am Ende bei 2 zu 2 Satzpunkten mit lediglich 3 Holz weniger den Mannschaftspunkt abgeben musste, verlor Nicole zwar 3 zu 1 nach Satzpunkten konnte jedoch ihrer Gegnerin 10 Holz abnehmen, da sie eine Bahn deutlich gewann und die anderen drei Bahnen nur knapp verlor. Im dritten Duell des Startpaares spielte Alisa mit 592 neue persönliche Bestleistung, gewann den Mannschaftspunkt und konnte ihrer Gegnerin gleich schon auf der ersten Bahn über 40 Holz abnehmen. Somit ging unser Schlusstrio zwar nur mit einem gewonnenen Mannschaftspunkt jedoch mit einem Polster von 93 Kegeln auf die Bahn. Hier

zeigte vor allem Ayleen wieder ihre Klasse und spielte überragende 599 Holz womit sie uns nicht nur den zweiten Mannschaftspunkt sicherte und Tagesbestleistung spielte sondern ihrer Gegnerin auch gleich noch 59 Holz abnahm. Um das Unentschieden zu sichern, mussten Claudia und Jessica nur noch an ihren Gegnerinnen „dran bleiben“, damit wir den Gesamtvorsprung über die Ziellinie bringen konnten. Beiden gelang dies womit wir am Ende mit 3320 zu 3246 auch die beiden Mannschaftspunkte für das Gesamtergebnis erhielten. Dadurch erreichte die Erste ihr Ziel, beim Tabellendritten mindestens ein Unentschieden zu erreichen.

Frauen 2

3 : 5

DSKC Geisingen : KSV Hölzlebruck

Petra 564, Ilse 525 / 1 MP, Renate 525 / 1 MP, Meike 523, Erika 516 / 1 MP, Vroni 487

Für ein unerwartetes Erfolgserlebnis sorgte unsere zweite Frauenmannschaft am Samstagnachmittag beim Auswärtsspiel in Geisingen. Da die Zweite bisher Auswärts eher Probleme hat und Geisingen eines der Topteams der Liga sind, rechneten wir uns vor dem Spiel nur geringe Chancen auf einen Sieg aus. Im Startpaar musste Vroni gegen die stärkste

Geisingerin spielen und gab erwartungsgemäß ihren Punkt ab. Erika konnte dagegen mit einer tollen letzten Bahn noch auf der Zielgeraden ihren Mannschaftspunkt gewinnen. Im Mittelpaar sicherten sich sowohl Meike als auch Renate ihre Mannschaftspunkte deutlich und konnten den Rückstand aus dem Startpaar wieder etwas reduzieren. Vor den Schlussduellen lag unsere Zweite 17 Holz zurück, hatte aber schon drei Mannschaftspunkte gewonnen. Petra musste hier zwar gegen die Tagesbeste antreten, konnte aber gut mithalten und gab nur 10 Holz ab. Ilse konnte dagegen deutlich ihren Mannschaftspunkt gewinnen und nahm ihrer Gegnerin gleich noch 27 Holz ab. Somit kam es zur ungewöhnlichen Situation, dass man in den Gesamtholz genau dasselbe Ergebnis erzielte hatte und man die zwei Mannschaftspunkte aufteilen musste. Da unsere Zweite aber vier Mannschaftspunkte in den einzelnen Duellen gewonnen hatte, konnte man das Ergebnis somit auf 5 zu 3 hochschrauben und sich den Auswärtssieg sichern.

Männer 1

6 : 2

SKG 77 Singen : KSV Hölzlebruck

Martin 603 / 1 MP, Franz 559 / 1 MP, Kevin 551, Jan 541, Marc 537, Andi 527

Wieder nichts war es mit Auswärtspunkten für unsere erste Männermannschaft. Im Startpaar konnten alle drei Spieler leider nicht überzeugen. Andi musste gegen den amtierenden deutschen Meister Daniel Schmid antreten und gab hier nicht nur seinen Mannschaftspunkt sondern gleich noch ganze 115 Holz ab. Auch Kevin und Jan konnten mit ihren Gegnern nicht mithalten und verloren beide ihre Mannschaftspunkte. Nach dem Starttrio lag unser Erste dadurch schon mit 177 Kegeln in den Gesamtholz zurück. Im Schlusstrio erkämpften wieder einmal Franz und Martin die Ehrenpunkte für unsere Männer, während sich Marc auf der letzten Bahn noch geschlagen geben musste und seinen Mannschaftspunkt dadurch verlor. Unsere drei Schlusspieler schafften es somit zwar noch den Rückstand (3440 zu 3318) zu verringern, aber bei der Niederlage blieb es trotzdem.

Männer 2

7 : 1

SKG 77 Singen 2 : KSV Hölzlebruck 2

Achim 541, Helmut 537, Markus L. 534, Linus 533 / 1 MP, Markus K. 521, Chris 509

Auch für unsere zweite Männermannschaft setzte es die nächste Niederlage. Im Starttrio

(Markus L., Helmut, Markus K.) gingen gleich alle drei Mannschaftspunkte verloren obwohl unsere Jungs eigentlich ganz ordentliche Auswärtsergebnisse erzielen konnten. Doch die Singener – verstärkt durch einen Spieler aus ihrer ersten Mannschaft – spielten an diesem Tag einfach sehr gute Ergebnisse und gewannen im Starttrio somit verdient die Mannschaftspunkte. Auch für das Schlusstrio der Zweiten bedeutete dies einen hohen Rückstand von 149 Kegeln. Im Schlusstrio hatte zumindest Linus seinen Gegner zu jeder Zeit mühelos im Griff und gewann nicht nur seinen Mannschaftspunkt sondern reduzierte den Rückstand auch noch auf 106 Kegel. Chris musste gegen einen Jugend-Nationalspieler antreten und verlor hier leider sehr deutlich mit 102 Holz sein Duell. Achim verlor trotz eines guten Ergebnisses leider noch im letzten Abräumen seinen Mannschaftspunkt. Da es in den Gesamtkegeln 3408 zu 3175 stand, war die 7 zu 1 Niederlage für unsere Zweite dadurch besiegelt.

Gemischte

0 : 6

SKG 77 Singen : KSV Hölzlebruck

Michael 509 / 1 MP, Lukas 494 / 1 MP, Tim 477 / 1 MP, Willi 465 / 1 MP

Endlich in die Erfolgsspur zurück gefunden hat unsere gemischte Mannschaft. Da Singen ihren Jugendspielern die Möglichkeit gibt in der gemischten Mannschaft in den regulären Spielbetrieb reinzuschnuppern, viel der Sieg unserer Gemischten sehr deutlich aus. Tim konnte hierbei nicht nur seinen Mannschaftspunkt gewinnen sondern sogar neue persönliche Bestleistung spielen. Auch Lukas gewann im Startpaar seinen Mannschaftspunkt. Michael und Willi gewannen im Schlusspaar dann ebenfalls ohne Probleme ihre Mannschaftspunkte. Wir möchten an dieser Stelle auch die tollen Leistungen der vier Jugendspieler von Singen erwähnen, die gerade mal 10 und 9 Jahre alt sind und sehr toll kegelt haben - weiter so!